

5月12日(土)よりあったかの家では家族 懇 親 会 を 開 催 し て お り ま す 。 ま ず 、 第 1 回 目 は1階の温(ぬくもり)ユニットの入居ご家族 を対象に開催いたしました。

短い時間でしたが、ご家族の方とお話ができ ました。今後のケアに生かしていきます。

ご出席ありがとうございました。



4階多目的室にて

4月27日に2階笑ユニット では、どら焼き作りをしまし た。ホットプレートで生地を 焼き、あんこを挟みました。

生地の焼き加減はいろいろ でしたが、上手に美味しくで きました。



お知らせ

入所時等にお預かりしております、介 護保険負担限度額認定証の更新時 期が近づいております。介護保険負担 限度額認定証の有効期限は6月30日 までとなります。対象者の方は、必ず更 新手続きを行なっていただき、更新後の 認定証をご持参ください。

詳しくは、別 紙「介 護 保 険 負 担 限 度 額認定証の更新とご提出について」をご 確認ください。

今回は精神科の往診の先生です!!

往診は毎月第2、4土曜日 の午前中となっています。

何かございましたらお気軽 にご相談下さい。



野中幸之助先生

オリンピック

今年はオリンピックイヤーですね。オ リンピックの開催国は北半球がほとんど で、南半球での開催は少ないそうです。 南半球では、冬季大会は開催された事が なく、夏季大会も 1956 年と 2000 年に オーストラリアで開催された2大会のみ のようです。2016年には、3大会目と してリオデジャネイロで開催されます ね。開催の少ない理由として、主に季節 が北半球と逆である事と、北半球に比べ、 実際に開催可能な経済力を持つ先進国が 少ない事が関係しているそうです。╱╱ 特に、冬季大会については、各種 目の大会シーズンとの兼ね合いや 北半球に比べウィンタースポーツ の設備が十分でないため実質的に 開催が不可能なようです。